



外国人結婚式

ART株式会社

代表取締役 川原 康 哉

ART株式会社 川原康哉です。外国人材を日本企業へ紹介しています。

2008年1月に会ったカザフスタン人女性留学生以来、約13年間、優秀な外国人材のお世話をしてきました。印象に残るのは、外国人2人の結婚式に招いていただいたことです。

ベトナム人女性 Hさん夫妻結婚式 2016年9月19日

2014年4月1日から弊社インターンとして採用したHさん、ベトナムトップクラスの大学や神大院を経て、化学品系商社に就職時のお世話をしました。

結婚式に招かれ、タインホア省の田舎にある彼女の実家の村まで、ハノイから車で5時間飛ばし出席しました。

驚いたのは彼女の実家の前に大きな TENT を張り、村中の人を招き、3日間祝宴が続いたことです。村人は祝金をポストのような箱に入れていました。親戚は、金の首飾りや腕輪等、金製品を

新郎新婦に会場でプレゼントしていました。金製品プレゼントは超インフレのベトナムドンに対する民衆の知恵と思いました。

祝宴に司会者、バンドや歌手、花火あり、歌あり、余興ありの非常に賑やかで、楽しい結婚式でした。3日目はご主人の村まで、親戚・友人が車で移動し、また同様に村中総出でお祝います。昔の日本の結婚式も村でお祝いたと思いますが、陽気で賑やかなのは、はるか南の国民性と思いました。

ホンジュラス人男性A氏と日本人女性の国際結婚

2019年4月21日

突然、南米のホンジュラス男性からメールが届き、ネットで知った日本人女性とアメリカで会い、是非彼女と結婚したい。日本でその就職が条件と彼女の父親から告げられたので、日本企業へ紹介してほしいとの依頼でした。

日本語、英語、ドイツ語、スペイン語、ポルトガル語、ロシア語とマルチリンガル、日本の武士道を尊敬する大の日本ファン。礼儀正しく、知的で誠実な青年なので、3ヶ月間全力で企業にアプローチし、ようやく大手企業のコンサル会社で採用になりました。

神戸セントモルガン教会での写真です。

両名は是非日本で幸せに暮らしてください。

